

Anniversaire du jumelage Uzès/Schriesheim : 30 ans d'amitié, 1984/2014

Publié le 24 septembre 2014

À Uzès, le comité de jumelage invite toute la ville à célébrer le 30^e anniversaire du jumelage avec sa ville jumelle allemande, Schriesheim. La ville s'anime la vendredi 3 octobre 2014 à partir de 11h30 avec de nombreuses festivités : cérémonie du cadeau offert par la ville de Schriesheim à 11h30 dans le passage du même nom, danses sévillanes et célébration de l'anniversaire, place aux herbes à 17h30 suivie d'un repas de fête sur réservation.



Le fronton de la mairie d'Uzès aux couleurs des deux nations. 1984, Uzès scellait le jumelage avec la ville allemande, Schriesheim

Voici 30 ans, cette année, que notre ville d'Uzès est jumelée avec la ville de Schriesheim en Allemagne., précise la comité de jumelage d'Uzès, en la personne de son président, Gérard Bonneau.

Schriesheim est située, près d'Heidelberg, dans le Baden – Württemberg à 860 km d'Uzès et compte environ 15 000 habitants. Les communes de Schriesheim et d'Uzès sont jumelées depuis 1984.

Une **franche amitié** les unit et de nombreuses actions ont été menées avec la ville pour sceller cette union : voyages d'échanges, accueil d'élèves du secondaire, nombreuses animations culturelles et festives.

Après les festivités allemandes, qui se sont déroulées, en mai dernier, à Schriesheim, c'est au tour de la Ville d'Uzès, de son comité de jumelage et de la population de fêter l'événement et de recevoir nos amis allemands...



Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès, aux côtés de son homologue, le bourgmestre Hansjörg Höfer à l'occasion de la célébration des 25 ans du jumelage

<https://www.uzes.fr/actualites/anniversaire-du-jumelage-uzes-schriesheim-30-ans-damitie-1984-2014?>

jumelage.

Environ **90 Allemands de Schriesheim feront le déplacement** pour cette grande occasion. Ce vendredi 3 octobre est un **anniversaire important pour tous les Uzétiens et les Schriesheimer**, soyez nombreux à participer aux différentes festivités proposées (voir le programme en encadré).

A l'image des orchestres des deux villes réunis, le jumelage a porté ses fruits et permis de nombreux échanges fructueux.



Jumelage de l'orchestre de l'école municipale de musique d'Uzès et l'orchestre du Gymnasium de Schriesheim.

Ce **3 août 1984**, les deux villes ont souhaité créer cette union pour "un échange d'amitié qui permette à leurs concitoyens de vivre dans la paix et le respect mutuel..." Ce qui les a guidées, c'est le désir de voir les habitants des deux communes et en particulier la jeunesse, resserrer dans un esprit de liberté les liens d'amitié entre leurs deux peuples par des **rencontres culturelles, sportives, amicales et personnelles** et approfondir l'idée de **l'amitié européenne**.





Au programme

- 11h30 : Passage Schriesheim à Uzès

(situé entre l'Avenue Jean Jaurès et le Parking des cordeliers)

Cérémonie de **remise du cadeau** offert par la ville de Schriesheim en présence de

M. Chapon, maire d'Uzès et M. Höfer, maire de Schriesheim.

- **12h00 : Apéritif**, dans la cour de l'ancien évêché, offert par le comité de Jumelage d'Uzès

- Place aux Herbes à Uzès

17h30 Démonstration et Initiation aux danses Sévillanes,

18h30 Cérémonie d'anniversaire,

19h00 Apéritif offert par la Municipalité d'Uzès

- Salle de l'Ancien Evêché d'Uzès

20h00 Repas de fête (nombreuses surprises) - **Animation musicale** par « **les Swingers** », jazzband des professeurs de l'école municipale de musique d'Uzès.

Sur réservation obligatoire. Tarif : 10 €/personne.

*Réservation et renseignements : Gérard Bonneau,
foireetmarche.uzes@gmail.com ou Claude Pujolas 04.66.22.19.32*



VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTO
IRE

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)